

**Breves** 

#### Apoyo a la plantilla del Centro de Transfusiones



Centenares de personas se concentraron en apoyo a los trabajadores y trabajadoras del Centro de Transfusiones de la Comunidad de Madrid en la Puerta del Sol por la inminente firma de un nuevo convenio de cooperación entre la Consejería de Sanidad y la Cruz Roja.

Este convenio modificará el sistema actual de las donaciones sanguíneas que se realizan en los "puestos móviles", de manera que esta entidad asumirá por completo la recogida y donación de sangre en la Comunidad de Madrid. El acuerdo se traducirá en más de cien despidos, como ya ha denunciado CCOO.

### Denuncia a la Viceconsejería de Empleo

Las secciones sindicales de CCOO y UGT de la Viceconsejería de Empleo rechazan la contratación de empresas privadas para realizar trabajos que corresponde realizar al personal funcionario y laboral de esta Viceconsejería. Por ello, han presentado una denuncia ante la Inspección de Trabajo.

La pasada semana, 22 personas comenzaron a desarrollar trabajos que habitualmente hace el personal propio de la Viceconsejería, todo ello sin ninguna comunicación previa a la representación de las trabajadoras y los trabajadores, y sin ninguna explicación sobre el procedimiento seguido para su contratación.

# Seguimiento masivo en la huelga en el mantenimiento del alumbrado



El pasado jueves , una vez concluido el plazo que se habían dado las organizaciones sindicales para tratar de encontrar garantías para el empleo tras conocer las condiciones de las diferentes empresas que optan al servicio de mantenimiento del alumbrado y fuentes ornamentales en Madrid, los trabajadores y trabajadoras decidieron comenzar una huelga indefinida que en sus primeras jornada está registrando un seguimiento cercano al 100%.

Pese al inicio de la huelga, CCOO, junto con el resto de organizaciones sindicales con representación en los diferentes comités de las empresas, intensifica los contactos con las posibles adjudicatarias para garantizar el futuro de las 720 personas que están en plantilla en actualidad.

En este sentido, ya se ha firmado un acuerdo con una de las empresa que hasta ahora realizaba esta actividad (UTE Luz Madrid), en el que ésta se compromete a mantener el empleo y las condiciones laborales en el caso de lograr al menos dos de los tres lotes que se ofertaban, una posibilidad que continúa abierta y que depende de cómo se resuelvan las impugnaciones que están en marcha.

## Alarma en la siniestralidad laboral en el sector servicios madrileño



CCOO de Madrid valora muy negativamente la cifra de 70 trabajadores fallecidos en lo que llevamos de año y especialmente en el sector servicios, a pesar del descenso producido durante el pasado mes de noviembre. En este mes, los accidentes mortales durante la jornada de trabajo pasaron de 4 a 2 con respecto al mismo mes de 2012.

Los accidentes mortales registrados se mantienen sin variación, 70 fallecidos y observándose un importante incremento en el sector servicios del 38,71% pasando de 31 a 43 accidentes mortales, precisamente en el sector que mayor importancia económica tienen en nuestra región, consolidándose una tendencia que preocupa al sindicato. Carmelo Plaza, como res-

ponsable de la Secretaría de Salud laboral de CCOO de Madrid, considera que el fortalecimiento de las políticas preventivas y un mayor compromiso de los empresarios van a incidir de manera efectiva en la disminución de accidentes laborales.

### Juicio siete años y medio después

Esta semana se inicia el juicio en la vía penal para la depuración de responsabilidades por la muerte de un trabajador de 22 años en el desmontaje del escenario en un concierto de los 40 Principales, en el estadio Vicente Calderón. El siniestro tuvo lugar el 18 de junio de 2006 y CCOO ejerce la acusación popular en el proceso tras denunciar la falta de medidas de prevención que se produjeron.

